
Estado do Rio de Janeiro 

Câmara Municipal de Cabo Frio 
REQUERIMENTO N.° , ouvs3. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da amara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 

que determinaointeresse público,REQUER àDouta Mesa, na 

forma regimental, envio de expediente à CERJ solicitando extensão 

de iluminação pública da Escola Municipal Osvaldo Santa Rosa até 

Condomínio dos Pássaros localizado no Guriri. 

SALA DAS SESStES, 20 de maio de 1 993. 

EDU DO CORR2A KITA 

Vereador - Autor 

JUSTIFICATIVA 

O trecho em questão, apesar de ser seguramente o 

mais movimentado por pedestres, moradores que se deslocam 	nos 

dois sentidos, é o único espaço que no possui iluminação. Este 

Lato tem ocasionado preocupação e medo, principalmente na espera 

do ônibus, onde já ocorreram diversos assaltos e tentativas de es 

tupros. 

SALA DAS SESSUES, 20 de maio de I 993. 

C' ---,. 
EDUARDO CORRnA KITA 

Vereador - Autor 
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